

JAZZTEL FIBRA 24,14€

La Opinión de Málaga » Málaga

0 | 0 | 2 |

Proyecto

El Ayuntamiento pide por tercera vez videovigilancia en todos los polígonos

El TSJA sólo permite en Guadalhorce, Azucarera y Santa Bárbara, pero quiere ampliarla a otros 9

Miguel Ferrary | 31.01.2015 | 05:00

El Ayuntamiento de Málaga volverá a intentar llevar la videovigilancia a todos los polígonos de la ciudad. Será el tercer intento, después de que en las dos peticiones anteriores sólo consiguiera que el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA), que tiene la competencia para autorizar su instalación, aprobase el proyecto para tres recintos empresariales: Guadalhorce, Azucarera y Santa Bárbara.

Esta nueva petición municipal, que ha presentado ante la Delegación del Gobierno en Andalucía, busca la autorización para llevar las cámaras de vigilancia a nueve polígonos más: Alameda, Villa Rosa, El Viso, Trévenez, La Estrella, La Huertecilla, San Luis, Santa Cruz y Santa Teresa.

La nueva petición se justifica en solicitar que se valoren estos polígonos en su conjunto y no por separado, ya que su concentración en un mismo espacio hace que formen un entorno unificado. Asimismo, recuerda el valor estratégico de las zonas industriales.

El proyecto ha sido presentado en este mes de enero después de consensuarlo con la Asociación de Polígonos y Parques Industriales y Comerciales de Málaga (Apoma). La propuesta contempla la instalación de 75 videocámaras fijas en un total de 42 emplazamientos, que cubrirían las calles de estos recintos empresariales.

Además, se establece un límite temporal de la autorización, que sería por un año para valorar el impacto de la medida. También se incluye un periodo muy concreto para realizar las grabaciones, en concreto cuando se cierran las empresas, desde las 19.00 horas a las 07.00 horas en días laborables, y las 24 horas en festivos, sábados y domingos.

Esta petición no significa que se olvide la instalación de las cámaras en los tres polígonos autorizados, donde se pondrán 30 cámaras. De hecho, se ha adjudicado a Maeca Instalaciones, por 126.000 euros, el suministro del equipamiento para el centro de control de videovigilancia, con un plazo de dos meses.



El polígono Guadalhorce sí tendrá cámaras de vigilancia. G. TORRES

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

Publicidad

**Select Cero**

Scooters BMW: Select 0
C 600 Sport 150€/mes - C 650 GT
165€/mes por 0€ entrada, 0€
interés y 0€ gastos

www.bmw-motorrad.es**Recetas para cuidarte**

Ayuda a cuidar tu salud digestiva con mucho sabor.

www.activia.es**Energías alternativas**

¿Quieres ahorrar en gastos y disponer de energía ilimitada? Cuente con Natursolar

www.natursolarenergiasolar.es

PAN

Para comentar debes [iniciar sesión](#) o [registrarte](#) si aún no tienes una cuenta.Los comentarios están sujetos a moderación previa y deben cumplir las [Normas de Participación](#).Málaga
14 / 6°Marbella
11 / 4°Antequera
11 / 1°

Carnaval de Málaga



Las 14 comparsas, 12 murgas y 2 cuartetos clasificados para

Las 14 comparsas, 12 murgas y 2 cuartetos clasificados para las semifinales del COAC

**El COAC llega al Cervantes**

Los grupos se preparan para la fase de semifinales, que comienzan hoy

**Arrolladores**

La comparsa de Ginés realiza una actuación perfecta. Buena noche en murgas. El jurado...

**Explota la cantera**

Francis León debutó en un Alameda entregado. La comparsa del Kara Los Explotaos defiende su...

**En defensa de la murga**

Los murgistas de Zumaquero y Robles nos regalan un popurrí para el recuerdo. El cuarteto del...



Rafael Acejo: 'El único reto de la fiesta es la participación de todos los malagueños'

Es su tercer año de mandato y ha conseguido catapultar a la fiesta del disfras a un status...

Todas las noticias de Carnaval de Málaga

